

# hari ini

## Turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup ke-1 Tahun 2023 Ditutup, SMAS Arief Rahman Hakim Bintaro Juara 1 Putra dan Putri

Suhendi - HARIINI.CO.ID

Nov 7, 2023 - 20:34



TANGSEL - Turnamen bola voli Piala Danpuspenerbad Cup Tahun 2023 secara resmi ditutup oleh Komandan Pusat Penerbangan Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P., M.Si didampingi

Wadanuspenerbad (Brigjen TNI A.Yudi Hartono, S.Sos., M.M., M.Han), Irpuspenerbad (Brigjen TNI Asyik Rudianto, S.Mn., M.M), Dirum Puspenerbad (Brigjen TNI Anak Agung Ngurah Romy S.), Dirbinopslat (Kol Cpn Zulfirman Caniago, S.I.P.), Dirbinslambangja (Kol Cpn M. Taufik A., M.Mgt,Stud), Pamen Ahli (Kol Cpl Ir. Muhammad Ali), Kasubditbindik (Kol Cpn Rhino Charles Tuwo, M.Sc., M.P.M.), serta Momon Ketua Harian Pengurus Besar Bola Voli Tangsel (PBVSI Tangsel) menutup kejuaraan tersebut, bertempat di Lapangan Terbang Pondok Cabe Tangerang Selatan. Selasa (07/11/2023).



Saat ditemui awak media Danpuspenerbad Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P., M.Si menjelaskan, Turnamen bola voli diikuti oleh 32 tim yang terbagi 16 tim Putra dan 16 tim putri, dengan peserta pelajar SMP dan SMA Se Tangsel untuk ikut bertanding memperebutkan Piala Bergilir Danpuspenerbad.

Turnamen Bola Voli ini berlangsung selama 7 hari mulai tanggal 1 - 7 November 2023, untuk katagori Putri SMAS Arief Rahman Hakim Bintaro berhasil keluar sebagai Juara Pertama, posisi kedua ditempati SMA Darussalam Ciputat diikuti juara ketiga SMAN 1 Tangsel sedangkan juara keempat SMAN 7.

Sementara itu untuk kategori Putra SMAS Arief Rahman Hakim berhasil keluar sebagai Juara pertama Posisi juara kedua ditempati SMA Darussalam Ciputat, diikuti Juara ketiga SMAN 8 Tangsel. sedangkan juara keempat SMAN 7.

Dengan capaian tersebut, selain memperoleh gelar Juara pertama mendapatkan Piala Bergilir Piala Tetap dan uang pembinaan sebesar Rp. 5 Juta, Juara Kedua mendapatkan uang pembinaan senilai Rp. 3 Juta dan Juara Ketiga mendapat uang pembinaan senilai Rp. 2 Juta serta Juara keempat mendapat uang pembinaan senilai Rp. 1 Juta 750 rb.



Dalam amanatnya, Danpuspenerbad Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P., M.Si. mengatakan turnamen bola voli ini dijadikan bahan dan melahirkan bibit-bibit unggul Khususnya pemain voli yang handal dan berprestasi.

Sebagaimana diketahui bersama, adapun maksud dan tujuan kegiatan turnamen bola voli ini, pertama untuk menyambut Hari Ulang Tahun Puspenerbad ke 64 tahun, kedua kami dari Puspenerbad mencoba lebih mendekatkan diri dengan masyarakat khususnya Tangerang Selatan karena lokasinya kita berada di Tangerang Selatan," ucap Danpuspenerbad.

Lanjut Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, momentum Ulang Tahun ini kita ingin membangun Puspenerbad yang modern, profesional dan Handal, kebersamaan dengan masyarakat memberikan kontribusi positif khususnya kepada Pemerintah Tangsel sekaligus momen mendekatkan diri dengan masyarakat, ini yang kita lakukan yaitu selama satu minggu melaksanakan turnamen bola voli.

Saya juga mengucapkan selamat kepada para juara, dengan prestasi tersebut para Juara Piala Danpuspenerbad nantinya dapat dipertahankan dan lebih meningkatkan prestasi lagi.

"Kepada yang belum berhasil, terus mengukir prestasi dan tidak patah semangat, dan menjadikan pengalaman ini sebagai cambuk untuk semangat berlatih secara rutin dan intensif guna meraih prestasi yang lebih baik," pesannya.



Lebih lanjut Mayjen TNI Toto Nugroho menyampaikan, kami inginkan anak-anak muda saat ini menjadi generasi yang tumbuh kuat, generasi yang menjadi petarung, tapi petarung yang positif, yang disiplin, punya jiwa korsa dan jiwa kebersamaan, petarung yang mempunyai sopan santun, itu yang kita ajarkan kepada mereka di sela sela kegiatan.

Kedepannya, kami juga sudah koordinasi dengan Dispora Tangsel bahwa ini akan dijadikan agenda tahunan, ada piala bergilir yang akan diperebutkan, dan setiap tahun di bulan November kami akan adakan kegiatan.

"Karena ini baru pertama kita laksanakan maka tahun ini baru cuma turnamen voli, mudah -mudahan kedepannya selain voli kita akan tambah lagi turnamen lainnya seperti Sepak bola, Tenis Meja, Bulutangkis, Futsal dan lainnya.

Dan pada puncak acara HUT Puspenerbad Ke 64 nanti yang jatuh pada tanggal 15 November 2023 kita akan melaksanakan berbagai macam kegiatan Bakti Sosial antara lain:

- Donor Darah
- Bansos dengan membagikan sembako
- Stunting,
- Pemeriksaan dan pemberian kaca mata untuk siswa siswi Sekolah Dasar (SD)
- Ziarah ke Taman Makam Pahlawan
- Anjongsana kepada sesepuh Penerbad,
- Wisuda Purna Wira Penerbad
- Jalan santai
- Acara Syukuran dan doa bersama

Itulah semua rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Puspenerbad yang ke 64 Tahun," pungkasnya. (Hendi)